

**Ein Partner im Porträt:
Plymouth Rock**

Jeden Dienstag stellt die Fondation Nestlé pour l'Art einen ihrer Partner vor. Die Partnerschaften existieren seit 2005 und sie begleiten Künstler oder Institutionen über eine gegebene Zeit in ihrer künstlerischen Tätigkeit.



Plymouth Rock ist ein von Künstlern betriebener Kunstraum in Zürich unter der Koordination von Mitchell W. Anderson. Er bietet lokalen und internationalen Künstlern eine Plattform für zeitgenössische Kunst. Dort wurden zuletzt Arbeiten von Michèle Graf und Selina Grüter, Ben Rosenthal oder aktuell von Louisa Gagliardi gezeigt. Plymouth Rock ist bereits seit 2016 Partner der Fondation Nestlé pour l'Art.

www.plymouthrockzurich.com

Nächste Ausstellung:

Janine Antoni: Umbilical

April bis Mai von 16 bis 19 Uhr